

Note de la Rédaction

Gregory S. Kealey

Volume 78, 2016

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1037973ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Canadian Committee on Labour History

ISSN

0700-3862 (imprimé)

1911-4842 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Kealey, G. S. (2016). Note de la Rédaction. *Labour / Le Travail*, 78, 10–10.

EDITOR'S NOTE

CAREFUL READERS OF *LLT* will recollect that commencing with *LLT* 77 Gregory S. Kealey and Bryan D. Palmer had returned as co-editors of *LLT* until a new editorial team could be recruited. We are pleased to announce that as of 1 July 2016 Charles Smith of St Thomas More College of the University of Saskatchewan has joined our team and that, as of 1 January 2017, Joan Sangster, the Vanier Chair and Director of the Frost Centre for Canadian Studies and Indigenous Studies at Trent University, will commence as co-editor. Bryan Palmer will depart as of 1 January and will quickly be followed into renewed retirement by Greg Kealey on 1 July. This staggered term will allow Joan to complete her responsibilities as President of the Canadian Historical Association. Charles teaches Political Studies in Saskatoon and will be known to *LLT* readers as the author of outstanding articles in *LLT* 62 and 74. He is also active in the Canadian Association for Work and Labour Studies (CAWLS), one of our affiliated organizations. Joan, who needs no introduction to our readers, is Professor of Gender and Women's Studies. She served on the *LLT* Editorial Board from 1988 until 1997. We welcome Charles to his new position on this his first issue as co-editor and look forward to Joan's return to the editorial team.

In our last Editors' Note (*LLT* 77), we noted the fine *Labour Studies Index*, published at Laurentian University (labourstudies.ca). The compilers of the index have corrected one of our points. They give priority to listing open access material but the index is not exclusive of other sources. We are happy to make that clarification and again urge *LLT* readers both to use this tool but also to help the compilers extend it to include as much material as possible.

Finally we are happy to note that 2016 is the 40th anniversary of *LLT*. We have come a considerable distance since 1976 and it seems fitting that in our 41st year *LLT* will welcome a new editorial team.

Gregory S. Kealey

NOTE DE LA RÉDACTION

LES LECTEURS ATTENTIFS DE *LLT* se rappelleront que, pour la publication du volume 77 de *LLT*, Gregory S. Kealey et Bryan D. Palmer ont repris du service en tant que corédacteurs de *LLT* jusqu'à ce qu'une nouvelle équipe de rédaction puisse être recrutée. Nous avons le plaisir d'annoncer que Charles Smith, du Collège St. Thomas More de l'Université de la Saskatchewan, s'est joint à notre équipe le 1^{er} juillet 2016 et, qu'à compter du 1^{er} janvier 2017, Joan Sangster, titulaire de la chaire Vanier et directrice du Frost Centre for Canadian Studies and Indigenous Studies à l'Université Trent, deviendra corédactrice de la revue. Bryan Palmer nous quittera le 1^{er} janvier prochain, suivi peu de temps après par Greg Kealey, qui renouera avec la retraite le 1^{er} juillet 2017. Ces départs échelonnés permettront à Joan de mener à terme ses responsabilités à titre de présidente de la Société historique du Canada. Charles enseigne les Études politiques à Saskatoon et est connu des lecteurs de *LLT* comme auteur d'articles fort prisés parus dans les numéros 62 et 74 de *LLT*. Il a aussi été actif au sein de l'Association canadienne d'études du travail et du syndicalisme (ACETS), une de nos organisations affiliées. Joan, qui n'a pas besoin d'être présentée à nos lecteurs, est professeure d'Études sur le genre et les femmes. Elle a servi sur le comité de rédaction de *LLT* de 1988 à 1997. Nous souhaitons la bienvenue à Charles dans son nouveau poste pour ce premier numéro comme corédacteur, et nous accueillons chaleureusement le retour de Joan au sein de l'équipe de rédaction.

Dans notre dernière Note du rédacteur (*LLT* 77), nous avons fait mention de l'excellent *Index des études du travail*, publié à l'Université Laurentienne (labourstudies.ca). Les responsables de la compilation de l'Index ont apporté une correction à l'un des points que nous soulignons. Ils accordent la priorité à l'inscription des ressources en libre accès, mais l'Index n'exclut pas les autres sources. Nous nous empressons d'apporter cette clarification et nous invitons à nouveau les lecteurs de *LLT* non seulement à se servir de cet outil, mais aussi à aider les responsables de l'Index à en élargir la portée pour y inclure la plus vaste documentation possible.

Enfin, nous sommes heureux de rappeler que 2016 marque le 40^e anniversaire de *LLT*. Nous avons parcouru beaucoup de chemin depuis 1976, et il semble tout à fait indiqué que nous puissions accueillir une nouvelle équipe de rédaction pour entreprendre cette 41^e année de parution de *LLT*.

Gregory S. Kealey